

Zeitschrift: Internationale kirchliche Zeitschrift : neue Folge der Revue internationale de théologie
Band: 80 (1990)
Heft: 1

Nachruf: DDr. Bertold Spuler
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 15.04.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Freitag, 31. August 1990

- 8.30 Uhr Gottesdienst zum Thema «Frieden» (mit Teilnahme von geistig Behinderten) (Kapelle des ökumenischen Zentrums)
- 9.30–12.00 Uhr Forums-Plenum: Synthese (evtl. kreative Tätigkeit)
- 14.00–16.30 Uhr Plenum:
– Berichte aus den vier Foren
– Resolutionen
– Varia
- 17.00 Uhr Schlussgottesdienst des Kongresses
Abend frei
-

Für weitere Auskünfte, insbesondere Unterlagen (Arbeitsbuch, Anmeldeformulare usw.) wende man sich an: 25. Internationaler Altkatholiken-Kongress, Postfach 72, CH-1212 Grand-Lancy 2 (Genf)

Kurz vor Drucklegung dieser Nummer erreicht uns die traurige Nachricht, dass unser jahrzehntelanger treuer Mitarbeiter

Univ.-Professor

DDr. Bertold Spuler

Hamburg

ganz unerwartet einem Herzversagen erlegen ist. Der im 79. Lebensjahr Stehende hat von 1939 bis 1989 insgesamt in einhundert stets reich dokumentierten Folgen über das aktuelle Geschehen in den orthodoxen und orientalischen Kirchen berichtet. Sein letzter Beitrag erschien im vergangenen Dezember.

Zusammen mit unseren Abonnenten und Lesern gedenken wir seiner in Dankbarkeit und sprechen seinen Angehörigen unser herzliches Beileid aus.

Die Redaktion